## 田村病院ニュース令和2年春号



## 輸 新型コロナウイルス感染症対策に対する ご協力へのお礼

当院では、新型コロナ感染症対策のため、院内感染対策に取り組んでいます。

職員の体調管理や手指消毒、マスクなどの感染症予防策の徹底に加え、

総合受付および 外来受付、外来診察室へのビニールカーテンの設置、来院者みなさまの体温測定とマスクの装着、また患者さまには、三密を避けることやマスク装着、手洗いの疾患教室を行っています。

入院患者さまには、外出、外泊や面会の自粛、病棟ホールや売店の一部使用の制限や、部屋食へのご協力、また外来患者さまには外来診察の一部制限など、患者さまご家族さまには大変なご不便をおかけしています。

職員一同、みなさまのご協力に感謝申しあげます。もうしばらくの間、ご不便をおかけすると思いますが、引き続き感染予防に対し、ご協力のほどよろしくお願いいたします。









ビニールカーテンと消毒剤の設置



また、ヤクルトさまより医療従事者にヤクルトを、紀陽興産さまよりサージカルマスクを 寄贈頂きました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。







撮影:院長先生@病院中庭

## ☆精神科作業療法プログラムのご紹介

近年、精神科作業療法では、園芸療法が再注目されるようになり、当院でも病棟やデイケアのベランダで、作業療法プログラムを通じて、植物や野菜を育てています。

外出自粛の中、ベランダにでて園芸プログラムに参加される患者さまが増えました。

## 現在・・・

- 1病棟 ほうれん草を育てています
- 2病棟 大葉を植えました
- 3病棟 お花がきれいに咲いています

デイケア へちまのグリーンカーテンを育てています



これから夏に向けて、なすびやきゅうり、トマトといった夏野菜や、あさがおやひまわりなどの花を育てる予定です。野菜は作業療法のプログラムで調理し、おいしくいただきます。







その他、手芸や紙細工、 季節を感じる壁絵なども 作っています!

